

RANDONNEE A SAUSSAYE SUIVIE D'UN BARBECUE

Le samedi 24 juin 2023 (11.500 kms)

Le départ de la randonnée a eu lieu sur le parking de la collégiale. Nous étions 21 marcheurs sous un ciel très ensoleillé.

Jean-François Braun, notre guide nous a emmené pour une randonnée dans la vallée de l'oison et la commune de Saussaye. Ci-dessous : Mairie de st Germain de Pasquier (plus petite mairie de France)



Au retour de la marche le barbecue était prêt. Pendant que nous marchions, certains volontaires sont restés pour préparer le déjeuner chez Jean-François. Nous étions 27 attablés pour déguster dans la joie et la bonne humeur les plats préparés.

